
 

第 792 回例会 山下 茂 弁護士卓話  2012 年 4 月 5 日(木) ホテル紫雲閣  会長：大戸久一・幹事：前原利雄 

出席報告：出席 29 名 (MC８名：菊池・鈴木英・鈴木智・柳下・関口・林・横塚・小久保)欠席 5 名  本日の出席率８５％  

会員卓話：山下法律事務所の山下茂会員に、身近な事例を通してわかりやすく法律のお話ししていただきました。  

 

委員会報告 大戸会長：元留学生のブレノ君がブラジルから日本に来ています。大澤アクト委員：ロータアクトの指導者講習会に行

ってきました。宇津木エレクト：4 月 22 日は地区協議会です。山下委員長：毎月 1 回「英会話教室」を行います。中村委員長：元留

学生のエルビン君がスエーデンから京都の日本語学校に来ています、4 月 3 日に歓迎会をしました。 

   

トピックス：①3月 24 日、県道「城南新宿橋」が開通しました。むさし RC からは森田市長・中村県議・吉田議長の 3名が 

来賓として出席し、テープカットを行いました。 ②4 月 2 日、小沢政治会員が埼玉県の空き店舗対策の認定と補助を受けて、 

丸広通り商店街に地元こだわり食材の店「食庵」をオープンしました。③金さん銀さんが植えた、市役所前の薄墨桜が満開に！ 

   

むさしロタリーで昨年植樹した、上沼公園の「希望の桜」が今年も花を咲かせました。1日も早い復興を祈ります。 

 ニコニコボックス報告：本日 14 名 金額 33.000 円（前回まで 816.700 円） 累計 849.700 円       

吉田英三郎：４月８日（お釈迦様の日）は自分の誕生日です、あまり楽しくありませんが１年に１度なので我慢します。内山明夫：待ち 

に待った桜が咲きました！７日の夢灯路には満開になりそうです。むさし初の夢灯路例会を楽しみましょう。大戸久一：４月７日の夢灯 

路例会、４月 12 日の 3 クラブ合同例会は多くの参加をお願いします！山下茂：ようやく桜が咲きました。  

他同じ内容で 13 名より、：吉田守男・永野英吉・高橋昇・小藤恵美子・前原利雄・野口健吉・盛島美智子・原口茂治・中村善博・大塚幟・

須田清美・内山明夫・吉田英三郎：本日の卓話楽しみです、講師の「山下茂 様」為になる法律のお話よろしくお願いします。  

 ニコニコ委員会：神田茂・盛島美智子   会報委員会：内山明夫・横塚元幸  


